



15 St. Marys Street
Yonkers, New York 10701
Tel. 914 376-8315
Fax 914 968-5790
mvancol@yonkerspublicschools.org

e for All

Luís Rodríguez, J.D., M.P.H., M.S. Ed.
Interim Superintendent of Schools

Erik Wright
Assistant Superintendent
Elementary School Supervision
Grades PK-5/6 Schools

Melanie Vancol
Principal
Thomas Cornell Academy

25 de Agosto, 2023

Estimados(as) Familias de La Academia de Thomas Cornell,

Bienvenidos de nuevo al año escolar 2023-2024. Le escribo para presentarme como su nueva directora. Mi nombre es Sra. Melanie Vancol y me siento honrada de tener esta oportunidad de servirles a ustedes y sus hijos junto con la subdirectora, la Dra. Andrea Vazquez.

He trabajado en educación durante más de 15 años y, más recientemente, me desempeñé como subdirectora en la escuela Yonkers Middle High School durante 10 años. Tengo una profunda pasión por la educación y creo que todos los niños merecen una educación de alta calidad.

Como comunidad escolar, la asociación que compartimos con nuestros padres y tutores es esencial para el éxito de nuestros estudiantes y el logro de toda nuestra escuela. Se alienta a los padres a participar en los eventos escolares y apoyar a la escuela uniéndose a nuestro increíble PTSA dirigido por la presidenta, la Sra. Tiffanie Ostrander. El apoyo de PTSA beneficia directamente a toda nuestra comunidad escolar y mejora la experiencia de aprendizaje de los estudiantes. Por favor, hágase miembro. Para obtener información adicional sobre la PTSA, visite la página web de la TCA y seleccione la pestaña marcada Familia.

Nuestro primer día de clases es el 7 de septiembre de 2023. Es importante desde el comienzo del año escolar tener una rutina clara para llegar a la escuela a tiempo, todos los días.

Llegada:

Todos los estudiantes deben llegar y entrar al gimnasio a las 8:30 a. m. Los estudiantes que deseen participar en el desayuno irán a la cafetería a las 8:15 a. m. Los maestros acompañarán a los estudiantes a sus salones de clases a las 8:35 a. m.

Despido:

Los estudiantes serán despedidos por las puertas de su nivel de grado. Los grados Pre-K y K salen por las puertas principales. Los grados 1, 2 y 3 salen por las puertas laterales de la cafetería y los grados 4, 5 y 6 salen por la puerta lateral del área de césped.

Salida temprana:

No es aconsejable la salida anticipada. Cualquier padre que necesite recoger a su hijo antes del final del día escolar debido a una emergencia debe llamar y alertar a la oficina principal antes de las 11:00 a.m. y envíe una nota escrita. Se les pide a los padres que hagan citas después del horario escolar para optimizar el tiempo de instrucción. Ningún estudiante será despedido después de las 2:30 p. m. ya que interfiere con la salida.

Vacunas:

El Estado de Nueva York y la Junta de Salud requieren que todos los estudiantes tengan las vacunas de sus hijos antes de ingresar a la escuela y todos los registros médicos actualizados. Cualquier estudiante que no cumpla puede ser expulsado de la escuela hasta que cumpla.

Uniformes:

Apoyamos la política de uniformes del Distrito. El uniforme de TCA es blusas blancas y pantalones azul marino.

Autobuses:

Los estudiantes que son elegibles para el servicio de autobús deben cumplir con todas las reglas del autobús para la seguridad de todos. Si hay un día que su estudiante que no vaya a tomar el autobús es necesario comunicarse con la escuela antes de las 11:00 a.m. y enviar una nota. Los estudiantes no serán retirados en el último minuto ya que interfiere con la llegada de cada estudiante a sus paradas de autobús durante los tiempos designados.

Desayuno y almuerzo:

Todos los estudiantes recibirán desayuno y almuerzo. Se les pide a todos los padres que completen el formulario de la encuesta sobre el almuerzo y lo devuelvan a la escuela.

Tarjetas y formularios de emergencia:

Todas las familias deben completar y devolver tres formularios de emergencia e incluir contactos de emergencia.

Suministros:

Cada grado tiene una lista de útiles en la página web de la escuela. Pre-K y K también deben enviar una muda de ropa en una bolsa con cierre hermético etiquetada con el nombre y apellido del niño.

Al comenzar mi primer año como directora de la Academia Thomas Cornell, me siento honrada y agradecida por la oportunidad de continuar sirviendo a la comunidad escolar de Yonkers. No dude en comunicarse conmigo al 914-376-8315 o mvancol@yonkerspublicschools.org.

Por favor tenga en cuenta que su estudiante está asignado/a a la siguiente clase:

Atentamente,

Sra. Melanie Vancol